

PRESSEMITTEILUNG

Martina Reiter ist neue Geschäftsführerin der Car Professional Fuhrparkmanagement und Beratungsgesellschaft mbH & Co. KG

Hamburg, 8. Juli 2025 – Die Car Professional Fuhrparkmanagement und Beratungsgesellschaft mbH & Co. KG (CPM) gibt bekannt, dass Martina Reiter zum 1. Juni 2025 die Position der Geschäftsführerin übernommen hat. Sie folgte auf Stephan Maleszka, der das Unternehmen verlassen hat. Die CPM dankt Herrn Maleszka für sein Engagement und wünscht ihm alles Gute für seine zukünftigen Vorhaben.

Frau Reiter ist seit vielen Jahren ein wertvolles Mitglied des CPM-Teams. Seit 2020 leitete sie erfolgreich den IT-Bereich des Unternehmens und erhielt im Jahr 2021 Prokura. Ihre umfassende Erfahrung und ihr tiefes Verständnis für das Geschäftsmodell der CPM machen sie zur idealen Person, um das Unternehmen in die Zukunft zu führen. Mit einer großen Leidenschaft für Digitalisierung, Automatisierung und künstliche Intelligenz wird Frau Reiter besonderes Augenmerk auf den Ausbau der IT-Systeme legen. Ihr Ziel ist es, den Nutzen für Kunden und Partner weiter zu optimieren und die CPM auch künftig als innovativen Marktführer im Fuhrparkmanagement zu positionieren.

„Ich freue mich sehr auf die Herausforderungen und Chancen, die vor uns liegen. Gemeinsam mit unserem engagierten Team werden wir die CPM weiterentwickeln und unseren Kunden maßgeschneiderte Lösungen bieten, die den Anforderungen der Zukunft gerecht werden.“, erklärt Frau Reiter.

Pressekontakt:

Magnus Günther
Direktor Produktmanagement & Marketing
Tel.: +49 40 47104-1180
E-Mail: presse@aldautomotive.com

Weitere Infos erhalten Sie auf unserer Internetseite www.carprofessional.de oder mit einer kurzen Nachricht an unsere Pressestelle. Der Abdruck o.a. Texte und eventueller Fotos oder Grafiken ist honorarfrei – wir bitten jedoch um ein Rezensionsexemplar (Print) oder einen Hinweis auf die veröffentlichte Website bei Online-Wiedergabe.

Ihr Fuhrpark in besten Händen

Über uns

Die Car Professional Fuhrparkmanagement und Beratungsgesellschaft mbH & Co. KG wurde 1992 als erste reine Fuhrparkmanagement-Gesellschaft in Deutschland gegründet. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Hamburg konzentriert sich auf das herstellerunabhängige Management von Fahrzeugflotten und die geschäftliche Mobilität mittlerer, großer und Konzernunternehmen.

Mit der Betreuung von über 90.000 Fahrzeugen ist die Car Professional Management einer der größten Anbieter für Fuhrparkmanagement, Mobilitätsdienstleistungen und Mobilitätsmanagement. Unabhängig von Herstellern, Finanzierungsarten oder Leasinggebern bietet sie ihren Kunden effiziente Fuhrparklösungen.

Die Car Professional Management ist eine Tochtergesellschaft der weltweit agierenden ALD Automotive | LeasePlan Gruppe, die zum Konzernverbund der Société Générale gehört.

www.carprofessional.de